

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur:
KARL HONAY

307

Wien, am 2. Oktober 1931.

Der Gesundheitszustand der Wiener Bevölkerung.

Das Gesundheitsamt der Stadt Wien legt den Bericht der städtischen Amtsärzte über den Gesundheitszustand der Wiener Bevölkerung im vergangenen Juli vor. Aus dem Bericht ergibt sich, dass im Berichtsmonate 454 Scharlachanzeigen, 301 Anzeigen über Diphtherie, 70 Anzeigen über Varizellen, 32 Bauchtyphusanzeigen, 20 Anzeigen über Paratyphus, 4 Ruhranzeigen und 27 Anzeigen über spinale Kinderlähmung erstattet worden sind; Grippeerkrankungen sind im Juli nicht angezeigt worden.

Gestorben sind im Berichtsmonate in Wien 1879 Menschen, um 25 mehr als im Juli 1930. Als Todesursachen sind in je 349 Fällen Krankheiten der Kreislauforgane und bösartige Neubildungen, in 227 Fällen Tuberkulose aller Art und in 197 Fällen Krankheiten der Nerven- und Sinnesorgane gemeldet worden. 160 Anzeigen haben als Todesursachen Atemwegkrankheiten angegeben und 141 Anzeigen Krankheiten der Verdauungsorgane. Nach den Todesfallanzeigen sind im vergangenen Juli 145 Menschen eines gewaltsamen Todes gestorben.

Sühneverhandlungen beim Gemeindevermittlungsamt Neubau.

Die nächsten Sühneverhandlungen beim Gemeindevermittlungsamt Neubau finden am 7., 14., 21. und 28. Oktober im Büro des Bezirksvorstehers statt. Die Verhandlungen beginnen um 1/2 11 Uhr vormittags.

Sitzung der Bezirksvertretung Leopoldstadt.

Morgen, Samstag, um 18 Uhr tritt die Bezirksvertretung Leopoldstadt zu einer öffentlichen und vertraulichen Sitzung zusammen.

Kurse an der Haushaltungsschule der Stadt Wien.

An der Haushaltungsschule der Stadt Wien, Mariahilf, Brückengasse 3, und Landstrasse, Petrusgasse 10, beginnen in nächster Zeit neue Kurse, und zwar ein Kurs für Schnellküche für Berufsfrauen, ein Kurs für billige, moderne Küche, ausserdem Vormittags- und Abendkurse für bürgerliche Küche, Abendkurse für Nähen an beiden Schulen, ein Servierkurs, ein Diätkurs und Koch- und Nähkurse für Hausgehilfinnen. Einschreibungen werden in der Schulleitung, Telefon B 25-4-19, täglich entgegengenommen.

Mütherschule der Stadt Wien.

Im Rahmen der Mütherschule der Stadt Wien beginnt am 8. Oktober ein Säuglingskurs, der einschliesslich eines Praktikums im Zentralkinderheim der Stadt Wien insgesamt 12 Abende umfassen wird. Der Kurs wird an jedem Montag und Donnerstag in der Zeit von 18 Uhr 30 bis 20 Uhr 30 stattfinden. Anmeldungen in der städtischen Haushaltungsschule, Mariahilf, Brückengasse 3, Telefon B 25-4-19.
